

DÍAS CLAVE PARA DESTABAR CONFLICTO

Consejo Consultivo se reunirá con el MOP y Acciona por nuevo hospital

DIEGO GUERRERO
La Serena

El Consejo Consultivo del Hospital de La Serena se reunirá este lunes en Santiago con la ministra de Obras

Públicas, Jéssica López, y más tarde con representantes de la empresa Acciona. Esto, en medio de días claves en la negociación que llevan adelante las autoridades con la concesionaria,

Serán dos reuniones por separado en Santiago, donde esperan encontrar certezas y plazos claros para el inicio de las faenas para la construcción del nuevo recinto hospitalario, que se encuentran detenidas a espera de las negociaciones entre las autoridades y la concesionaria. Según lo reportado por senadores Gahona y Walker, ya existiría acuerdo.

“ESPERAMOS QUE EL GOBIERNO PONGA LOS RECURSOS AHÍ DONDE HA PUESTO LAS PALABRAS, Y QUE POR FIN SE LLEGUE A UN ACUERDO Y LA DIPRES DE EL VISTO BUENO”

MATÍAS WALKER
SENADOR

y que busca destabar el conflicto que mantiene paralizadas las faenas del nuevo recinto hospitalario para la capital regional.

Recordemos que el proyecto se encuentra detenido desde mediados de 2023, cuando se detectaron diferencias entre las dimensiones del recinto respecto a su Estudio Preinversional y aquellas contempladas en el Plan Médico-Arquitectónico con el que se realizó la licitación. Esta situación llevó a la iniciativa a una etapa de “revisión”, que se extendió por más de seis meses.

Terminado dicho proceso, en el mes de septiembre, el problema parecía zanjado con la incorporación de 5 mil metros cuadrados y se informó que durante los primeros meses de 2024 se daría inicio a las faenas. Sin embargo, a la fecha aún se encuentran suspendidas y el Gobierno ha indicado que no se puede dar un plazo definitivo, pues aún se mantienen las negociaciones con la empresa concesionaria para financiar la diferencia en las dimensiones del hospital.

Los hechos han extendido la espera por el anhelado hospital, que además

de ser recinto de referencia regional, contará con la infraestructura para la atención especializada de oncología.

Pasado el tiempo, el proyecto se encontraría en semanas clave para que las autoridades entreguen certezas al respecto.

“ESPERAMOS RESPUESTA DEFINITIVA”

Beatriz Morros, presidenta del Consejo Consultivo de La Serena, indicó a Diario El Día que en estas reuniones esperan finalmente ver “humo blanco” en la coordinación entre las entidades correspondientes, para superar las trabas y poder avanzar a la concreción del hospital.

Un primer encuentro tendrá lugar hoy a las 15:00 horas en las oficinas del Ministerio del Interior y el segundo –con la empresa– se realizará por la tarde, a las 17:00 en dependencias del ex Congreso Nacional.

“Esperamos que nos den la confirmación de si esto está listo. Tenemos entendido que no es un problema de plata, sino que falta la justificación (para la nueva inversión), así que esperamos tener una respuesta definitiva y una fecha concreta para el inicio de las obras”, indicó.

Morros, quien además lleva 16 años trabajando como voluntaria en las Damas de Rojo, da cuenta de la necesidad de contar con el nuevo recinto a la brevedad.

“Uno se ha dado cuenta cómo ha crecido la demanda y la necesidad es imperiosa, porque los funcionarios le ponen todo el amor del mundo a su trabajo, pero los espacios no dan. El nuevo hospital es una necesidad gigante para la región, porque vamos a ser referentes de la macrozona, de la mano con Coquimbo”, señaló.

HABRÍA ACUERDO

Cabe señalar que en base a las últimas gestiones realizadas desde

Fecha: 06-05-2024
Medio: El Ovallino
Supl. : El Ovallino
Tipo: Noticia general

Pág. : 7
Cm2: 317,4
VPE: \$ 364.104

Tiraje: 1.500
Lectoría: 4.500
Favorabilidad:  Neutra

Título: Consejo Consultivo se reunirá con el MOP y Acciona por nuevo hospital



LALITARO CARMONA

Las faenas del futuro nosocomio de la capital regional llevan casi un año paralizadas.

el Ministerio de Obras Públicas, se habría logrado llegar a una propuesta que permitiría destrabar el problema.

El senador Sergio Gahona, quien coordinó las reuniones de este lunes a petición del Consejo Consultivo, indicó a nuestro medio que espera

que esta jornada "el Ministerio de Obras Públicas y la concesionaria nos entreguen información verídica del real estado de la situación del proyecto de construcción del nuevo Hospital de La Serena".

Sobre esta materia, agregó que "la

información que manejamos es que hay un complejo acuerdo y la debida justificación de un aumento presupuestario cercano a las 690.000 UF y que solo restaría que el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección de Presupuesto, otorgue su visación".

"Así las cosas, esperamos que el Gobierno por fin de luz verde a tan anhelado y emblemático proyecto de salud para la ciudad de La Serena y la región entera", enfatizó.

En la misma línea, el senador Matías Walker comentó que "efectivamente, por lo que hemos sido informados, ya hay prácticamente un virtual acuerdo entre la Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas y Acciona. Falta el visto bueno de Dipres".

Sobre el encuentro pactado para hoy, el parlamentario indicó que "esperamos que esta reunión sea fructífera. Es muy importante escuchar al Colegio Médico y al Consejo Consultivo, con quienes nos reunimos en La Serena la semana pasada, al igual que con Oncomamás".

Walker añadió que "el Gobierno tiene que entender que no solo estamos hablando del Hospital de La Serena, estamos hablando de un hospital de referencia regional, con especialidades que no están en el resto de las comunas y con pacientes que vienen de Atacama y otras regiones. Además, que va a albergar el futuro centro oncológico".

En esa línea, declaró que "esperamos que el Gobierno ponga los recursos ahí donde ha puesto las palabras, y que por fin se llegue a un acuerdo y la Dipres de el visto bueno, para destrabar de una vez por todas la construcción del nuevo Hospital de La Serena".